
 
 

 

CONSEJO ZONAL METROPOLITANO 

ACTA SESIÓN Nº 1095/491 

 

Con fecha 13 de Abril 2020 se efectuó la Sesión Ordinaria Nº 1095/491 del Consejo Zonal 

Metropolitano (CZM) a partir de las 13:00 horas, con la asistencia de los Ingenieros: 

 

Ivan Violic   Presidente 

Sergio Wilhelm  Primer Vicepresidente 

Bernardita Astete  Segunda Vicepresidente   

Violeta Duran   Secretaria  

Luis Díaz U.   Tesorero  

Bartolomé Rodillo  Consejero  

 

No asistieron: 

Julio Lira   Consejero  

 

Esta reunión se realizó en forma virtual, a través del sistema ZOOM, debido a las 

condiciones de aislamiento en que están los Consejeros, debido a la pandemia de 

coronavirus que afecta al país. 

 

1. ACTA SESIÓN ANTERIOR  

 

Se aprueba el Acta de la sesión anterior N° 1094/490 por unanimidad de los consejeros 

presentes, la que había sido presentada para aprobación en la reunión del 9 de Marzo, la que 

no se pudo realizar por falta de quorum debido a las dificultades de movilización que 

afectaron la zona central del país. 

 

2. FÁCIL DESPACHO  

 

No se recibió listado de postulantes a socios del Colegio en este mes. 

 

3.  CUENTA DEL PRESIDENTE 

 

El Presidente informa que esta reunión se está realizando a través de la cuenta del sistema 

ZOOM que tiene el colegio de Ingenieros y que fue coordinada a través de la periodista 

encargada de comunicaciones Catalina Jaramillo. 

No hay una agenda especial preparada para esta reunión por lo que se pasa al punto de varios. 

 

 

 

 



 
 

4. VARIOS 

 

El primer tema que se trata es retomar el contacto social entre los Consejeros, intercambiar 

información de sus estados de salud y como están en las condiciones de aislamiento que 

estamos viviendo debido a la crisis del coronavirus.  

 

A continuación, se conversó sobre el plan de actividades y se concluyó que debemos 

reenfocarnos solo en charlas o talleres que se puedan realizar en forma virtual, on-line. Cada 

Consejero analizará, dentro de sus posibilidades, si se puede coordinar la realización de 

alguna actividad en esa modalidad. 

 

El presidente informó del interés del Presiente del Colegio por ofrecer a las autoridades la 

cooperación que la Zonal pudiera aportar a la sociedad en este período de crisis. Se 

intercambiaron varias ideas al respecto, incluyendo propuestas del Consejero Sergio Wilhelm 

para mejorar las condiciones de extracción de aire y virus de las salas de cuidados intensivos 

y del Consejero Luis Diaz sobre posible apoyo a la mantención de los hospitales y se 

concluyó que las capacidades del CZM son mas de coordinación y administración, por lo 

cual estas propuestas y otras que son más especializadas serán coordinadas a través de los 

diversas Consejos de Especialidades, quedando el Primer Vicepresidente Ing. Sergio 

Wilhelm a cargo de dicha coordinación 

 

El Consejero Bartolomé Rodillo informó que ya han comenzado sus clases en forma virtual 

en la Universidad Diego Portales y que propondrá a los grupos de alumnos que tomen el 

proyecto de un estudio relacionado con la incorporación de Ingeniero jóvenes al Colegio, que 

incluye recomendar algunas propuestas al respecto.  

 

La próxima reunión se programará para los primeros días de Mayo, o antes si es necesario, 

de acuerdo a la evolución de la crisis sanitaria. 

 

El Presidente cierra la sesión a las 14:00  horas. 

 

 

 

Ivan Violic                                                                    Violeta Durán                             

Presidente                                Secretaria 




